

Rencontre à la Mairie de quartier le 21 avril

01-05-2008

Le 21 avril 2008, une délégation de l'association Vivre à Paléficat a rencontré M. Joël Carreiras, adjoint au maire de Toulouse, à la mairie de quartier de Croix Daurade.

Cette rencontre a permis de présenter l'association et d'évoquer un certain nombre de sujets d'actualité, parmi lesquels l'urbanisation anarchique de plusieurs secteurs du quartier (zone UB1), le projet de réserve foncière, l'opportunité de réaliser un éco-quartier à Paléficat, la mise en place d'une concertation entre la mairie et les associations etc.

Concernant le projet de ZAC, M.Carreiras a pris l'engagement qu'aucune décision "irréversible" ne serait prise sans concertation. Il nous a informé de la tenue d'assises de la démocratie à l'automne 2008, qui auront notamment pour objectif de redéfinir les formes de concertation entre la mairie et les quartiers.

Suite à cette rencontre, et à la demande de M.Carreiras, un courrier listant tous les sujets actuellement traités par l'association, lui a été adressé le 5 mai (il est consultable sur ce site dans la partie "adhérents"). Une deuxième rencontre aura lieu ultérieurement pour refaire le point sur l'ensemble de ces sujets.

L'association a cordialement invité M.Carreiras à venir à la rencontre des habitants du quartier à l'occasion du repas de quartier le 6 juin dernier, ce qu'il a accepté.